



**Schauspieler, Filmschauspieler u. Filmregisseur in einer Person.**

Der bekannte Schauspieler Wilhelm Dieterle debütierte kürzlich mit überaus großem Erfolge als Filmregisseur. Obiges Bild zeigt ihn als Hauptdarsteller seines neuesten Films „Geschlecht in Fesseln“. Dieser Film, der in überaus kultivierter Art die Sexualnot der Sträflinge behandelt, wurde wiederum von Wilhelm Dieterle inszeniert. Die Aufnahme seitens der Presse und des Publikums war ein spontaner Beifall, der immer wieder die Hoffnung aussprechen ließ, Dieterle recht bald in größerem Rahmen sein ausgesprochen großes Regietalent vor Beweis zu stellen.



**„Kuckuck, aha!“**

Lya Mara und der junge russische Schauspieler Kowal-Samborski in dem neuen Friedrich-Zelnik-Film „Mein Herz ist eine Jazzband“.

★

**Der Lordsohn als Filmregisseur.**

Der jüngste Sohn des bekannten englischen Staatsmannes Lord Oxford und Asquith inszenierte erfolgreich seinen ersten Film „Untergrundbahn“. — Das Bild zeigt Anthony Asquith auf der Londoner Untergrundbahn „Waterloo“ wie er mit seinem Hauptdarsteller Cyril Mc. Laglen die nächste Szene bespricht.

★

**Deutsche Filmregisseure in Amerika.**

Jüngst lud der bekannte amerikanische Filmindustrielle Carl Laemmle, der selber ein gebürtiger Deutscher ist, die bekanntesten deutschen Regisseure zu einem Luncheon zu sich ein. Von rechts nach links: Alexander Korda, Hans Kräly, Ernst Laemmle, Paul Leni, Carl Laemmle, Paul Kohner, Laemmle junior, Sigmund Moos, Ernst Lubitsch, Paul Ludwig Stein, Michael Kertesz.

